

16. November 2022

## **Postulat**

der Fraktionen SP, Grüne, GLP, AL, Mitte/EVP

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie im Zusammenhang mit dem Ersatzneubau der Personenunterführung beim Bahnhof Altstetten eine sichere Ausgestaltung der Veloführung über den Altstetterplatz sowie auf den nördlichen Zufahrten gewährleistet werden kann, die die potentielle Konflikte zwischen Velofahrenden und Fussgänger:innen auf ein Minimum reduziert.

## Begründung

Die Weisung GR Nr. 2022/307, Ersatzneubau Personenunterführung und Neubau Velostation beim Bahnhof Altstetten, befasst sich mit dem Tiefbau auf dem SBB-Areal. Damit die Velounterführung aber ihre volle Wirkung erfüllen kann, sind auch die Zulaufstrecken über den Altstetterplatz und Vulkanstrasse für alle sicher und konfliktfrei auszugestalten.

Der Anbindung aller Velorouten (gemäss kommunalem Verkehrsrichtplan und kantonale Veloschnellroute) ist lückenlos zu gewährleisten.

Antrag auf gemeinsame Behandlung mit der Weisung 2022/307.

h. Babchmann

11

1. Anhy